



"... a los políticos (bueno un nombre hay que ponerles, como la chapa a los canes, ..."

Frente al río Rubicón, límite entre Italia y la Galia, después de haber conquistado esta última se encontraba Julio César cuando mencionó esta frase. Sabía que cruzando el río daba comienzo a la guerra civil en Roma, contra Pompeyo y la autoridad del Senado.

Hay varias versiones de la historia y la frase: "La suerte esté echada", "Echad la suerte", "Los datos están echados, esperemos ahora la suerte". Pero en cualquier caso, el mensaje es el mismo. Julio César sabía que el cruce del río por su ejército era un punto de no retorno.

Actualmente se utiliza esta frase para indicar exactamente esta idea, la suerte está echada, ya no queda más remedio...

Y es esta última la de ya no queda más remedio, para los ciudadanos, que votar obligatoriamente, si quiere utilizar su derecho a elegir a sus representantes en las distintas administraciones (3 más las que caigan , después como diputaciones etc.) un disparate, no solo porque resulta de tanto golfería viviendo, entre duplicidades , innecesaridades, incapacidades. Resulta obvio que esto no ha reforzado el acercamiento de las administraciones a los ciudadanos, en beneficio de estos. Muy al contrario, más gasto de personal, más presión sobre el contribuyente y por supuesto más de ineficacia e ineficiencia y de vuelta Ud. mañana. Una vez conseguido el escaño, concejalía, o lo que sea, el pueblo por arte de birlibirloque desaparece y tiene que resguardarse de los vampiros chupópteros omnívoros. Porque, si Ud. necesita una muestra, no tiene que irse a poblaciones lejanas. Tenemos casi de todo: Golfo, generosidad alta. Dejando que cualquier trabajo (de trabajar) que se le acerque, eso sin con ascos, se lo done al pueblo desempleado. En lenguaje vulgar (del vulgo) “redondo”. A por un escaño...

Niña bonita: ¿dónde hay que ir?, si falla uno, tengo otro, espera que algún día, no tengan los ciudadanos que votar las elecciones, para no cansarse de tantas campañas. Es innecesario.

Me decía mi amigo Hilario que se le supone a los políticos (bueno un nombre hay que ponerles, como la chapa a los canes), deben de implicarse en los problemas de los ciudadanos. Se supone que esto no tiene nada que ver con la derecha... por lo que la absolvemos. Tampoco a los que dicen de izquierdas y luego lo mismo dicen de centro izquierda, socialdemócratas, progresistas. Sin embargo esos a los que su electorado si consideran, en su conjunto, como izquierdas y que se comportan como cortijeros latifundistas, esos no, que no. nº 2.

Redacción para llevar a casa :Después de presionar, amenazar, y destrozar a una familia, solo por un beneficio político, aprovechando un contrato laboral temporal, no ha tenido tiempo para al menos pedir perdón. Y ahora el lector coja, una por una, las palabras de este párrafo, analícenla y piénsense que hacen en un status izquierdista. Dirán que no están en el orden correcto. Por lo menos. Si te implicas en los problemas de las personas, sufrirás, si no lo haces,

sufrirán ellos. Todo es cuestión de moralidad.

Para la primera cosecha de votos, ya están echada las redes, a ver cuántos picamos. Comenzó con la proclama de anulación de la “entente cordial” del gobierno andaluz, entre picaros anda el juego, para poder hacer “campaña” lo más creíble posible, independientemente cada uno. ¡Cómo iban a hacerlo si no se rompe “inamistosamente” el pacto ¡ Y a esperar si entre los dos, sumamos la mitad.

La coalición (política) es el arte de llevar el zapato derecho en el pie izquierdo sin que salgan callos.

Guy Mollet

Maestro Liendres □